Realizan feria de la salud en el IML Conmemorando el Día Internacional de la Mujer

- Realización de PAP, examen físico de mamas, aplicación de vacunas contra la covid-19 y Tétano.
- Se hizo entrega de preservativos, pastillas desparasitantes y alcohol gel.

Miércoles 08 De Marzo De 22023

Escrito por Herenia García Arias



Como cierre de la Jornada en Conmemoración del Día Internacional de la Mujer bajo el lema "Mujeres Saludables" que impulsa el Gobierno de Unidad y Reconciliación Nacional, trabajadores del Instituto de Medicina Legal (IML) participaron activamente en una feria de salud.

En la feria organizada por la secretaría degenero del IML, se realizaron tomas de de muestras de PAP, examen físico de mamas, aplicación de vacunas contra la covid-19 y Tétano; así como la toma de presión y medida de masa

corporal.

En la actividad, también se entregó preservativos, pastillas desparasitantes y alcohol gel a los asistentes.

Toda la actividad fue posible, gracias a la coordinación del IML, con el centro de salud "Sócrates Flores", quienes enviaron a una brigada compuesta por una enfermera y dos auxiliares, datados con los equipos necesarios para brindar un buen servicio.